

Ciudad de México, 11 de febrero 2018

- **Inauguran estación emblemática en Línea 3.-** Jorge Gaviño Ambriz, director del Sistema de Transporte Colectivo, en compañía de Esteban Moctezuma Barragán, Presidente Ejecutivo de Fundación Azteca, presentaron en la Estación Viveros-Derechos Humanos una réplica de la Selva Lacandona. Con una inversión privada de 2 millones de pesos se transformaron taquillas, pasillos y andenes para hacer conciencia sobre este espacio natural de México.

La Prensa, Milenio
